
Protokoll Vorstandssitzung vom 23.03.2015

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Alexander Dietmüller (AD), Pascal Gutzwiller (PG), Aldo Tobler (AT), Carlos
Gomes (CG), Felix Böwing (FB), Nicolas Sollich (NS), Moritz Zimmerman (MZ), Tilman Bohn
(TB), Kay Wacker (KW), Sebastian Ratz (SR), Moritz Schneider (MS)

Abwesend: Jonas Peschel (JP),

Gäste:

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr, CAB G57

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 16.03.2015 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Tagesgeschäft.

Quästor:

• PG war mit dem Abschluss der Buchhaltung beschäftigt. Es gibt noch einige Zahlungen
mit fehlenden Belegen, deren Zwecke festgestellt werden müssen. Nächste Woche macht PG
von der Sitzung blau, da er zur Brunau gehen muss, um den Abschluss der Buchhaltung
fertigzustellen. Nächste Woche wird auch die Revision gemacht. 2500 CHF wurde im Korpus
gefunden. Niemand weisst, woher das Geld kommt.

Information:
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• Tagesgeschäft.

IT:

• CG war mit Bastli beschäftigt. Bastli hat Problem mit der IPV6 Verbindung. Es gäbe
Firewall, weshalb sie nicht reinkommen können. CG wird die Sache noch anschauen.

• In die Announce und Blitz wird eine Anzeige für die IT Vorstandsposte gepostet.

• ADs Arbeitsgruppe will mit CG und Fabian Brun tre�en, um die Einarbeitung ihrer Arbeit
zu besprechen.

• TB fragt, ob es Fortschritte beim Infoscreen gibt. CG antwortet, dass ein Infoscreen wird
an die Wand neben der Ka�eemaschine montiert. Es müssen nur Inhalte hinzugefügt wer-
den. Das Infoscreen an sich sollte eigentlich schon laufen. AT wird Inhalte erstellen. CG
meint, dass Randomdudes Zugang gewährleistet werden soll, und sie werden schon etwas
machen. CG weisst persönlich nicht, warum der Bildschirm ausgeschaltet ist. KW schlagt
vor: �Schalten wir doch ein!�. Meinungsbild zu KWs Vorschlag ist positiv.

Kultur:

• TB muss Beat Hörmann wegen Sponsoring fürs Pokerturnier Druck geben. Die Vorbereitung
läuft aber sonst. Die Anmeldung ist fast voll.

• MW hat bei verschiedenen Fonds eine Finanzierung des Ersti-Weekends angefragt. Normaler-
weise erhält AMIV auch Geld von den Departementen dazu. Kulturis sind mit der gängigen
Unterkunft nicht zufrieden, da Preis und Leistung nicht stimmen. MZ bittet um Ideen für
andere Unterkunftsmöglichkeiten. HoPo soll zum Ersti-Weekend wieder Professoren einla-
den.

• Die OK für die Absolventenparty hat auf einen Klub und auf Datum festgelegt. Die Ab-
solventenparty wird am 17. Juni statt�nden. Dass die Party während der Semesterferien
statt�ndet, könnte ein Nachteil sein. Aber da sie Masterstudenten sowieso zu dieser Zeit
arbeiten und die Helfer ab der 3. Woche keine Ferien mehr machen, haben sich die OK dafür
entscheidet.

• Stefan Franz hat den Karaokeabend unter Kontrolle. Vorstand kann nicht hin, da Vorstands-
aus�ug am gleichen Wochenende ist.

HoPo ITET:

• FB teilt den Kulturis mit, dass es noch Zeit braucht, bis die Antwort auf Sponsoring für
Ersti-Weekend kommt.

• Schnuppertag in ITET hat stattgefunden, wo 33 Schüler teilgenommen haben.

• FB ist der Meinung, dass Teile von AMIV-Wiki ö�entlich gemacht werden sollen. Es ist
ein unnötiger Aufwand, einzelnen Personen Zugang zu geben. AD meint, dass AMIV-Wiki
auch besser strukturiert werden muss. Wiki-Tag steht noch an. Wegen Ö�entlichkeit wird
angeschaut.

2



• Das ITET HoPo-Team ist daran, der Arbeitsaufwand der Übungen bei `Elektromagnetische
Felder und Wellen' zu reduzieren.

External Relations:

• SR ist mit Kontakt beschäftigt. Er arbeitet momentan am Booklet. Ohne Booklet wird kein
Sponsoring geben.

• KW hat Aachen und Göteborg wegen MESA kontaktiert.

• KW wird Beat Hörman schreiben, um die Planung der ABB Exkursion anzufragen.

• Porsche Exkursion ist festgelegt. Details be�nden sich im Kalender.

• Eine Anfrage für eine Google Exkursion wurde auch abgeschickt.

• AD hat mit Electrosuisse gesprochen. Sie wollen die Stipendieninitiative unterstützen. Dar-
um wird AD Hermann Blums Kontakte weiterleiten. Ein Vortragsabend in Zusammenarbeit
mit Electrosuisse wird organisiert. AD stellt die Rednerauswahl vor.

Infrastruktur:

• Abstimmung: Vermietung von Blockrocker für 20 CHF pro Tag. Dabei wird mindestens ein
Blockrocker im Büro behalten. Der Antrag ist einstimmig angenommen.

• MS hat Bier bestellt.

• Diskussion an der GV bezüglich Bierauswahl wird vorgesehen lange dauern. Der Vorstand
soll sich deswegen bestens vorbereiten, damit auf alle Fragen bereits antworten vorhanden
sind. Möglichkeiten:

� Chopfab: 30% mehr Kosten, aber mehr Einnahme vom höheren Preis (auf 1.50 CHF
von 1 CHF), und interne Verrechnung (letztes Jahr wurde nur 6.5 Kasten verrechnet.
Es sollte sich ändern.)

� Qüollfrisch mit gleichem System

� Qüollfrisch mit weniger gratis Bier (Sparmöglichkeit)

• Abstimmung: Streichung von unendlichen gratis Bier. Gratis Bier für Vorstände und Kom-
missionsvorstände wird auf 5 Flaschen pro Tag eingeschränkt. Der Antrag ist einstimmig
angenommen.

3. Varia

• AT macht die nötigen Buchungen für den Vorstandsaus�ug.

• Man soll AD Bescheid geben, wen man zur Sitzung mit Jesko über F&C Semestergebühren
mitkommen will.

3



• Putz von Papierwollen (VMP): VMP hat eine Rechnung für 700 CHF erhalten. Es wird
ein Friedensgespräch mit VMP statt�nden. AD �ndet es sportlich, einen kleinen Teil zu
zahlen. MZ schlägt vor, ein Demütigungssponsoring zu machen, indem man VMP zwingt,
�Sponsored by AMIV� Schild ans Büro zu hängen. Für das Tre�en wird ein Ausweichtermin
gesucht. Falls kein Ersatztermin gefunden wird kann AD nicht teilnehmen und wird beim
regulären Termin von NS vertreten werden.

• VMP muss noch die Rechnung für Skiweekend gestellt werden.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung �ndet am 14.04.2015 um 18:00 Uhr im CAB G56 statt.

Ende der Sitzung: 19:28
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